

発行所

奥津医院
南足柄市生駒381
電話 0465-74-0024
発行人 奥津紀一

けんこうニュース



ポカラより霊峰マチャプチャレ
(ヒマラヤ)



当地区の在宅医療を充実させるため、足柄上地区五町をカバーする訪問看護ステーションが、足柄上医師会の手で設立され、十月二日(土)午後二時から松田町民文化センターで開催されました。

ネパールとヒマラヤ

ネパールの人はヒマラヤのあること、お釈迦様の誕生地であることを誇りにしています。

第十七回わかりやすい医学講話 永六輔さんで楽しい講演会

九月二十二日、午後七時より雨のパラつくなが、松田町町民文化センターで開催された。講師の人気のせいか、会場はほぼ満員の盛況だった。

永さんの父親と母親を見つめた体験にもとづいて、高齢者介護について講演を行った。

した。

その間に介護に関する実に深い考え方方が示され、心に残るところが多く、参加の皆様は、充分満足された様子でした。

しかし、物価は安いし、人の多い人々が多く、子供達の反応も素直な感じで、日本人には親愛感が強いよう。すこし馴れる居心地の良い場所となり、ク

一市五町の市長、町長さん方全員のご出席をいただき、盛会でした。

同ステーションの所長を務める当院院長は、開設までの経過説明を行いました。

十月十日、十一日、宮崎県西都市、西都原運動公園テニスコートで開催されました。

当院院長は遠藤郁夫先生(小田原市浜町小児科)とペアを組み、団体戦で優勝、個人戦では三位となりました。

宮崎空港よりすぐの海岸の松林の中に、大規模なプール、動物園などがありシーガイアと呼ばれています。

その中の来年サミット外相会

談が開かれるという、ホテルオーシャン四十五に宿泊し、スパートで試合をしました。

西都市は古墳の多い所で平野のアチコチに古墳がみられます。西都原運動公園テニスコートで試合をしました。

レベルの高い楽しい大会でした。

十月の終わりの一週間、ネパールに行ってきました。

平野部は一面田んぼで、稻がよく稔っていました。広くひろがる田んぼの中を家族四~五人で鎌だけを使って稲刈をしている。

病院を見学したが、日本のものと比べるとかなり見劣りがする。保険もないのに、病院にかかる人が多いらしい。日本人の医師や看護婦も働いていたが、仕事は大変らしいが、やりがいを感じているようだった。



第三十七回全日本 医師ソフトテニス大会に参加



飛語 漢言

